

LWV in Heidenheim 24.&25.05.2025

Tagesordnungspunkt: LL Wahl der Landesliste

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Cem Özdemir, ich bin 59 Jahre alt, habe zwei Kinder, bin geboren in Bad Urach im Herzen der schwäbischen Alb und ich will Ministerpräsident von Baden-Württemberg werden.

Ich bin seit 42 Jahren Bürger dieses Landes, seit 40 Jahren Grüner, ich war ehrenamtliches Mitglied im Landesvorstand, Bundestags- und Europaabgeordneter, 10 Jahre lang Bundesvorsitzender unserer Partei, Bundes- und zuletzt sogar Doppelminister und jetzt bewerbe ich mich zum ersten Mal für den Landtag von Baden-Württemberg.

Es kann einen großen Unterschied machen, ob man als Kind von Gastarbeitern in den Hochhäusern einer Großstadt aufwächst oder in einem Ort wie Bad Urach. Man sagt, es braucht ein ganzes Dorf – oder in meinem Fall eine Kleinstadt –, um ein Kind zu erziehen. So war es bei mir.

Ich hatte das große Glück, in meinem Leben immer wieder auf Menschen zu treffen, die mich gefördert, gestützt und ermutigt haben – Lehrer, Nachbarn, Trainer, Freunde. Ohne sie wäre ich heute nicht hier und ich wäre auch nicht der, der ich geworden bin.

Aber es darf nun mal nicht vom Zufall oder glücklichen Fügungen abhängen, ob ein Kind in unserem Land seinen Weg geht. Es darf nicht darum gehen, wo jemand herkommt, sondern immer nur darum, wo jemand hinwill.

Dieses Aufstiegsversprechen hat mir viel ermöglicht in diesem Land. Ich will dieses Aufstiegsversprechen mit Euch gemeinsam für unsere Kinder und Enkelkinder erneuern.

Machen wir uns nichts vor: Das Geschäftsmodell unserer exportorientierten Wirtschaft steht extrem unter Druck. Ich bin überzeugt, dass wir die besseren Konzepte für Wohlstand und Arbeitsplätze auch in Zukunft in unserem Land haben. Das Vertrauen, sie in die Umsetzung zu bringen, müssen wir uns bei den Leuten teilweise noch hart erarbeiten. Durch Zuhören, ernst nehmen und gemeinsam nach Lösungen suchen. So machen wir Lust darauf, die Zukunft zu gestalten - wie bei den erneuerbaren Energien. Da haben wir einen kräftigen Zuwachs aufs Gleis gebracht, jetzt müssen Speicher und Netze in den Fokus.

Ich will unsere Kommunen stärken - denn Demokratie, Teilhabe und unser gesellschaftlicher Zusammenhalt entstehen vor Ort. Die kommunalen Haushalte geraten gewaltig in Schieflage. Unsere Städte und Gemeinden müssen ordentlich ausgestattet und finanziert sein. Dafür mache ich mich stark.

Auch auf unsere Demokratie wächst der Druck durch ihre Feinde, durch Hass, Hetze und Spaltung. Ein Gespräch setzt voraus, dass der andere Recht haben könnte – Hans Georg



Kreisverband:
Stuttgart
Wahlkreis:
2 - Stuttgart II

Gadamer – das ist meine Grundlage für die Zusammenarbeit mit allen Demokratinnen und Demokraten. Bei Rechtsradikalen, Islamisten und sonstigen Extremisten aller Art gilt das Toleranz-Paradoxon von Karl Popper: keine Toleranz gegenüber Intoleranz.

Ich will hier in Baden-Württemberg kein Erbe und keine Thronfolge antreten. Ich will etwas Neues beginnen. Ich will im kommenden Jahr mit Euch die Wahl gewinnen.

Vielen Dank für Eure Unterstützung. Sie bedeutet mir sehr viel.

Euer

Cem